

# Salmo 98

## alabanza por la justicia de Dios

Este salmo es una alabanza para el milenio, es un tiempo que el vendrá a gobernar.

*Sal 98:1 Salmo. Cantad al SEÑOR un cántico nuevo, porque ha hecho maravillas, su diestra y su santo brazo le han dado la victoria.*

La manifestación de los milagros que Dios había hecho con el pueblo de Israel le daba la autoridad de ser alabado, la diestra es el mesías y su brazo, la manifestación el mesías en la Cruz del calvario que ha dado la victoria.

Por eso hay que cantarle un cántico fresco al señor porque ha hecho maravillas en cada uno de nosotros y nos ha manifestado su poder;

*Sal 98:2 El SEÑOR ha dado a conocer su salvación; a la vista de las naciones ha revelado su justicia.*

Nuevamente está hablando del mesías, de Yeshúa, Yeshúa significa Dios salva, y el mostró a todo el mundo, a todas las naciones ha revelado su justicia una vez más la Cruz, esa es la justicia de Dios, la redención de Dios hacia la humanidad.

*Sal 98:3 Se ha acordado de su misericordia y de su fidelidad para con la casa de Israel (estas son las 10 tribus del norte); todos los términos de la tierra han visto la salvación de nuestro Dios.*

Aquí nos muestra la consecuencia de que Dios tuvo misericordia de Efraín y de la casa de Israel ¿cuál fue la consecuencia? ¿Por qué Dios esparció a Efraín? ¿Para qué? Para que todos los términos de la tierra han visto la salvación de nuestro Dios. Ese fue el propósito de plantar la semilla en todas las naciones.

*Sal 98:4 Aclamad con júbilo al SEÑOR, toda la tierra; prorrumpid y cantad con gozo, cantad alabanzas.*

*Sal 98:5 Cantad alabanzas al SEÑOR con la lira, con la lira y al son de la melodía.*

*Sal 98:6 Con trompetas y sonido de cuerno, dad voces ante el Rey, el SEÑOR.*

*Sal 98:7 Ruja el mar y cuanto contiene, el mundo y los que en él habitan.*

*Sal 98:8 Batan palmas los ríos; a una canten jubilosos los montes*

*Sal 98:9 delante del SEÑOR, pues viene a juzgar la tierra; El juzgará al mundo con justicia, y a los pueblos con equidad.*

Cuando el venga a reinar a toda la creación que ahora está como en dolores de parto, la creación está gimiendo, anhelando que Dios venga a reinar, cuando el venga a reinar entonces para nuevos cielos y nueva tierra, se restaurará la tierra,

será como en el jardín del edén, todo lo que respira va alabar a Dios, va a ver una armonía perfecta.

Al final el juzgará a la tierra, el juzgará al mundo con justicia y con equidad, por eso Dios le dio la autoridad total, le dio el poder de juzgar y que toda rodilla se postre ante él.

El es el rey de Reyes y señor de señores a él sea la gloria el poder y la honra por los siglos de los siglos pues es la diestra del todo poderoso y el brazo que juzgará con justicia y equidad a los pueblos. Amén